



Credit: Roland Halbe

#### DEUTSCH:

Das sind großartige Nachrichten für den Bildungscampus Heilbronn: Die ETH Zürich kommt als strategischer Partner mit eigenen Professuren aus den Bereichen Informatik und Datenwissenschaften zu uns an den Standort. Damit vereint der Bildungscampus Heilbronn künftig die Kompetenzen zweier führender technischer Universitäten an einem Ort. Dies ist europaweit einmalig!

Die Synergiepotenziale sind gigantisch. Wir können gemeinsam auf höchstem internationalen Niveau Forschung, Lehre und Innovation zur Digitalen Transformation vorantreiben. Ich bin sehr begeistert und gratuliere der ETH sowie der Dieter Schwarz Stiftung zu diesem zukunftsweisenden Schritt!

<https://www.tum.de/aktuelles/alle-meldungen/pressemitteilungen/details/tum-und-eth-zuerich-buendeln-kraefte>

#### ENGLISH:

This is excellent news for the Bildungscampus Heilbronn: ETH Zurich is joining us as a strategic partner with its own professorships in the fields of computer science and data science. This means that the Heilbronn Education Campus will, in the future, combine the expertise of two leading technical universities in one place. This is unique in Europe!

The synergy potential is enormous. Together, we can drive forward research, teaching, and innovation for digital transformation at the highest international level. I

am very enthusiastic and congratulate ETH and the Dieter Schwarz Foundation on this pioneering step!

<https://www.tum.de/en/news-and-events/all-news/press-releases/details/tum-and-eth-zurich-join-forces>